





► KREATIVITAS MASYARAKAT

Warga Kampung Jetisharjo Juga Punya Sunmor

JOGJA—Kampung Jetisharjo, Kelurahan Cokrodingratan, Kecamatan Jetis, Kota Jogja memiliki cara unik untuk mengisi Minggu pagi sekaligus memberdayakan ekonomi masyarakat. Mereka menggelar semacam *sunday morning* (*sunmor*) dengan tajuk *Dodolan Jero Kampung* yang menjajakan berbagai kuliner olahan tradisional maupun modern.

Lokasi *Dodolan Jero Kampung* berada di sepanjang gang Jalan Jetisharjo, RT 29/RW 07, Kelurahan Cokrodingratan. Di gang yang merupakan jalan tembusan dari Jalan P. Mangkubumi ke Jalan Prof. Sandjito itu, berjejer belasan lapak kuliner dan kerajinan

buatan warga setempat.

Sekitar pukul 06.00 WIB, warga telah mempersiapkan lapaknya masing-masing. Pembeli tidak saja dari warga Kampung Jetisharjo, tetapi juga pengendara motor yang kebetulan lewat gang itu. Tidak ada peraturan khusus untuk keikutsertaan warga, sehingga siapa yang berjualan dan durasi penjualan yang fleksibel.

Koordinator *Dodolan Jero Kampung*, Emi Sumiyatun, menjelaskan kegiatan ini merupakan inisiatif ibu-ibu kampung Jetisharjo. "Ini sudah yang keempat kalinya, sudah berjalan sebulan dan yang ikut semakin banyak," kata dia, Minggu (15/12)




Adapun makanan yang dijual beraneka ragam, mulai jajanan tradisional seperti cenil klepon, baceman, dan bubur sayur, sampai makanan modern seperti sosis bakar dan thai tea. Ia membebaskan bagi warga hendak menjual apa, yang terpenting adalah partisipasinya menyemarakkan kegiatan warga.

Dia menjelaskan nama *Dodolan Jero Kampung* diambil dari kegiatan

yang sedang digalakkan oleh Pemkot Jogja, yakni *Dodolan Kampung*. *Dodolan Kampung* memiliki tiga makna, *pertama*, menjual *branding* kampung, *kedua*, berjualan di kampung dan *ketiga*, *do dolan* di kampung atau bermain di kampung.

Lurah Cokrodingratan, Narotama, mengatakan kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk menggerakkan ekonomi warga masyarakat kampung Jetisharjo yang banyak memiliki usaha bidang kuliner.

"Kami menyajikan aneka makanan modern dan tradisional dengan harga yang sangat terjangkau," ujarnya. (Lugas Subarkah)



Harian Jogja/Lugas Subarkah

Lapak-lapak warga Kampung Jetisharjo, Kelurahan Cokrodingratan, Kecamatan Jetis, Kota Jogja diserbu pembeli saat *Dodolan Jero Kampung* yang digelar di kampung tersebut.

1.
2.
3.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005